

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 19. Juni 2017

- Eine Teilfläche im Einmündungsbereich zur Industriestrasse weist gravierende Schäden auf, dass dort der gesamte Belagsaufbau, also Fundations-, Trag- und Deckschicht, ersetzt werden muss. Für die Ausführung Sanierung Industriestrasse im Bereich der Liegenschaften 16 - 22 wird ein Verpflichtungskredit von Fr. 60'000.00 bewilligt.
- Für die Softwareanpassungen bei dem Programm der Einwohnerkontrolle, der Finanzbuchhaltung und der Baukontrolle sowie für die Anschaffung eines eDisplays im Gemeinderatssaal wird ein Kredit von Fr. 32'800.00 bewilligt.
- Die Beleuchtung der Bühne des Gemeindezentrums Lötschberg besteht immer noch aus der Erstausrüstung aus der Zeit des Neubaus im Jahr 1989. Zu den bestehenden Leuchten gibt es keine Ersatzteile mehr und der Energieverbrauch der alten Scheinwerfer ist hoch. Für die Sanierung der Bühnenbeleuchtung im Gemeindezentrum Lötschberg wird ein Verpflichtungskredit von Fr. 145'000.00 beschlossen.
- Nach über 33 Jahren wird die gute Zusammenarbeit mit dem Friedhofgärtner Christian Scheidegger per 31. Dezember 2017 aufgelöst. Ab dem 1. Januar 2018 hat der Gemeinderat einer Neuorganisation über den Unterhalt aller Friedhöfe der Gemeinde Spiez zugestimmt. Als verantwortlicher Friedhofgärtner über alle drei Friedhöfe wird Heinz Locher mit der Unterstützung eines Werkhofmitarbeiters eingesetzt. Der Gemeinderat unterstützt weiterhin Nischenarbeitsplätze für Personen mit einer geistigen oder körperlichen Beeinträchtigung, welche in Zusammenarbeit mit Melanie Scheidegger mittels einer Leistungsvereinbarung realisiert werden können.

Spiez, 22. Juni 2017

T. Brunner, Gemeindeschreiberin